

PRESSEINFORMATION

Kids machen Museum! Aufruf zum Grundschulwettbewerb des Hessischen Landesmuseums Darmstadt

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

nachdem das Hessische Landesmuseum Darmstadt mit dem Grundschulwettbewerb »Kids machen Museum!« 2024 ein neues partizipatives Projekt ins Leben gerufen hat, geht der Wettbewerb jetzt in die zweite Runde.

Unter dem Motto »Fantastische Wesen« sind alle Darmstädter Grund- und Förderschulen dazu eingeladen, sich mit einer kreativen Gemeinschaftsarbeit zu beteiligen. Auch Nachmittagsbetreuungsgruppen sind herzlich willkommen.

Noch bis zum 26. September 2025 haben Interessierte Zeit, sich über die Website des Landesmuseums anzumelden:

<https://www.hlmd.de/de/news/2025/grundschulwettbewerb>

Vom 19. April bis 3. Mai 2026 werden die Arbeiten der jungen Künstlerinnen und Künstler in einer Sonderausstellung in der Karl Freund-Galerie präsentiert. Während der Ausstellung hat das Publikum Gelegenheit abzustimmen und so zu entscheiden, welche drei Siegergruppen prämiert werden. Als Preis locken spannende Klassenausflüge beispielsweise ins Staatstheater Darmstadt oder das Vivarium. Zudem erhalten alle Kinder einen Ausstellungskatalog als Andenken an den Wettbewerb.

Der Wettbewerb greift eine Idee des Museum Kunstpalast auf und wird dort seit 2020 mit großem Erfolg ausgerichtet. Der Grundschulwettbewerb steht unter der Schirmherrschaft von Hanno Benz, Oberbürgermeister der Stadt Darmstadt.

Das Bildmaterial zum kostenlosen Download finden Sie in unserem Pressebereich:
<https://www.hlmd.de/de/presse/aktuell>

Pressekontakt:

Yvonne Mielatz-Pohl
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Hessisches Landesmuseum Darmstadt
Friedensplatz 1
64283 Darmstadt

Presse

Fon : +49 (6151) 3601-300
E-Mail: yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de